
 

 

LE MERCREDI 10 JUIN 2020 

COMMISSION SCOLAIRE AU CŒUR-DES-VALLÉES 

A une séance ordinaire du Comité de parents, tenue par conférence vidéo via la plate-forme 
TEAMS, le mercredi 10 juin 2020 à 19h00 à laquelle sont présents : 

Daniel Cooke; école Providence / JM Robert 

Natacha Thibault; école De la Montagne 

Marie-Pier Blais; école aux Quatre-Vents 

Isabelle Maillé, école Maria-Goretti 

Natacha Laprade, école St-Jean-de-Brébeuf 

Josianne Maurice, école St-Cœur-de-Marie 

Catherine Lamarche, école St-Pie-X 

Francesca Voyer, école du Ruisseau 

Francis St-Jean, école du Sacré-Coeur 

Sont également présents : M. Jasmin Bellavance, Secrétaire général de la CSCV et Directeur du 
service du transport scolaire ainsi que M. Yannick Lyrette, Directeur des ressources financières. 

1. Ouverture de la rencontre 
Il est 19h03 
 

2. Mot du président 
M. Cooke remercie les déléguées ainsi que MM. Bellavance et Lyrette de leur 
présence. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Francesca Voyer 
RÉSOLUTION CP-019 (2019-2020) 
ADOPTÉE À L‘UNANIMITÉ 
 

4. Adoption du P-V du 12 février 2020 
Proposé par Catherine Lamarche 



RÉSOLUTION CP-020 (2019-2020) 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5. Adoption du P-V du 5 mai 2020 
Proposé par Francis St-Jean 
RÉSOLUTION CP-021 (2019-2020) 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6. Politique relative aux critères de répartitions des ressources financières 
M Lyrette présente et explique la politique ainsi que les orientations prises par le 
comité de répartition des ressources.  
Aucune objection n’est signalée de la part des déléguées du comité de parents. 
 

7. Politique relative aux activités de financement 
M Bellavance présente et explique la nouvelle version de la politique relative aux 
activités de financement. 
 

8. Politique relative aux contributions financières qui peuvent être assumées par 
les parents 
M Bellavance présente et explique les règles qui régissent la politique. 
 

9. Consultation Plan triennal et Actes d’établissements 2020-2021 
Le plan triennal et les actes d’établissements sont présentés au comité de 
parents. 
Aucun changement n’est présenté par rapport à l’année précédente. 
Le Comité de parents recommande le plan et les actes d’établissements tels que 
proposés 
 

10. Varia 
Aucun point n’est ajouté 
 

11. Questions portant sur la séance 
Aucune  
 

12. Levée de la séance 
Proposé par Natacha Thibault à 20h34 
RÉSOLUTION CP-022 (2019-2020) 
 
 


